
令和元年 第２回 定例会 

○一般質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和元年 

６月 24日 

(6/12 受付 ) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．財政 

２．消費税 

３．水道事業 

 

１－１．本市財政の状況 

１－２．行政コストの削減について 

１－３．公共施設のあり方について 

２－１．消費税率改正による対策 

２－２．プレミアム商品券 

２－３．産業振興対策 

３－１．上水道経営の状況 

３－２．奈良県「新県域水道ビジョン」 

について 

令和元年 

６月 24日 

(6/13 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．中高年の引きこもり対策（8050

問題）について 

２．犯罪被害者等支援について 

３．国土強靭化地域計画の策定に

ついて 

４．通学路や緊急避難通路の安全

対策について 

５．自転車保険加入の促進につい

て 

 

１－１．本市における中高年の引きこも

りの状況は。 

１－２．就労支援の状況は。 

１－３．共倒れが危惧される 8050問題に

対する所見は。 

２．犯罪被害者等支援についての所見は。 

３．本市における国土強靭化地域計画の

策定についての所見は。 

４．木塀や生け垣設置を推進することに

ついての所見は。 

５－１．自転車が加害者になる事故の発

生状況、損害保険加入の状況は、また、

周知はどうか。 

５－２．自転車保険加入の義務化や促進

を求める条例を制定する考えは。 

令和元年 

６月 24日 

(6/13 受付 ) 

今 西 康 世 

(一括質問) 

１．なら歴史芸術文化村について 

２．環境問題とプラスチックごみ

について 

１－１．なら歴史芸術文化村の進捗状況

について 

１－２．目玉・核となるものは何か 

（文化財修復、体験学習、道の駅、農村

交流、伝統工芸、屋外体験、ホテル） 

２－１．廃プラスチックの処理について 

２－２．天理市では、どのように体制を

整えていかれるのか（レジ袋やペットボ

トルについてはどう考えられるのか） 

 



 

 

 

 

 

令和元年 

６月 24日 

(6/13 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．市立公民館の運営等について 

２．都市計画マスタープランの見 

直し等について 

３．鳥獣被害対策等について 

４．自治体情報化等について 

１．住民の社会参加と健康寿命、火曜日

閉館と「施設開放」運営方針、公民館

「教室 10年卒業問題」の現状と今後等

について 

２．都市計画マスタープランを始めとし

た街づくり等の計画における進捗状況

と二階堂地域の各種アンケート調査に

おける住民意見に基づく街づくりにつ

いて 

３．鳥獣被害対策の現状とイノシシ、ニ

ホンジカ、アライグマ、カラス以外の

現状と被害対策等について 

４．自治体情報化の課題と方向性等につ

いて 

 

令和元年 

６月 24日 

(6/14 受付 ) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．魅力のある住みよいまちづく

りに向けて 

１－１．本市の不登校・ニート対策につ

いて 

 ・不登校児童生徒の現状把握について 

・不登校児童生徒への対応について   

 ・未然予防のための方針について 

 ・子ども達の自尊感情・自己肯定感や

活動意欲を高める取り組みについて 

 ・本市の引きこもり・ニート対応につ

いて 

１－２．天理市環境基本条例について 


